



Calificación de Fitch Ratings es muestra de finanzas sanas y manejo transparente: Claudio Bres

La calificación de Fitch Ratings a Piedras Negras es muestra de finanzas sanas y del manejo transparente de los recursos públicos, resaltó el presidente municipal, Claudio Bres Garza.

"Nos da mucho gusto, demuestra el buen desempeño en las finanzas de Piedras Negras, en el ejercicio recién terminado 2019, finanzas muy sanas, y nos trataremos de esmerar en este 2020 y el 2021, para que poco a poco podamos ir creciendo en esta calificación", externó.

El edil dejó en claro que, mientras que se destaca que la ciudad cuenta con finanzas sanas, la administración municipal que encabeza no está interesada en contratar deuda.

"Mi gobierno no pretende contratar ningún crédito, lo dijimos desde un inicio y lo ratificamos el día de hoy, todo lo contrario, nosotros esperamos en abril del próximo año terminar de pagar los pasivos que tiene el municipio a largo plazo e informar a la sociedad de Piedras Negras que la ciudad ya no debe un solo centavo".

La calificadora internacional Fitch Ratings subió en dos puntos la calificación que tenía el municipio de Piedras Negras, de A+ a AA.

"Es el equivalente a un 8, el máximo histórico que Piedras Negras ha tenido es el equivalente a un 6 que tenía cuando se inició a tener calificaciones por parte de esta empresa en el 2012, empezó con una calificación de 4 por cuatro años, y después subió a 6 por tres años, y ahora en el 2019 aumenta dos puntos y llega a una calificación de 8, o calificación AA".

Agregó que son contados los municipios en el país que tienen la calificación crediticia más alta, que es la AAA, y confió en que, si se continúa con el manejo de finanzas sanas, claras y transparentes, se podría alcanzar esa meta en los próximos años.

De gran significado escalar dos puntos, no cualquiera lo logra: Tesorero

Haber escalado dos puntos en la calificación de Fitch Ratings es de gran significado, no cualquiera lo logra, destacó el tesorero municipal, Sebastián Guerra Ávila.

"Un valor agregado que tiene esta calificación es que ellos (Fitch Ratings) ampliaron sus criterios porque elevaron su evaluación a estándares internacionales, y eso le da un plus a esta calificación, porque el

municipio de Piedras Negras antes se evaluaba bajo estándares nacionales".

El tesorero dijo que Fitch Rating es muy minucioso en sus evaluaciones y en la decisión de aumentar sus calificaciones.

"Normalmente no ocurre que de un nivel se vaya hasta un tercer nivel más arriba, como ocurrió en esta ocasión, entonces, es muy significativo el haber escalado dos puntos en la calificación", insistió.

La calificación obtenida por el municipio de Piedras Negras servirá para quienes busquen invertir desde el extranjero.

"Les da certidumbre a quienes nos evalúan con el interés de invertir en esta frontera, quienes consultan temas de seguridad, desempeño del gobierno y capacidad crediticia de las ciudades", finalizó Guerra Ávila.

Ver video: <https://youtu.be/sNLSRspamNk>